

# Die erste Probe in bunten Kostümen

## Kinderoper in zwei Wochen auf der Bühne

Am vergangenen Montag probten die Schüler der dritten und vierten Klassen der Henri Dunant Schule erstmals mit Kostümen für ihre Kinderoper „Der Kalif Storch“. Am Donnerstag, 27. März, ist dann der große Tag der Auf-führung.

Musiklehrerin Anne Rumpf hält die Zügel fest in der Hand und verlangt von ihren Schülerinnen und Schülern viel Disziplin. „Wer sich nicht ruhig verhält und nicht aufmerksam mit macht, muss das Projekt verlassen“, muss Anne Rumpf da schon einmal ermahnen. Doch in der Regel machen die Schüler ganz toll mit. Die zahl-reichen Besucher, die zur Auf-führung erwartet werden,

dürfen sich auf eine farbenfrohe Kinderoper freuen.

Am Donnerstag, 27. März, führen die Kinder ihre Oper „Der Kalif Storch“ um 18 Uhr im großen Saal des Volkshauses auf. Sie wird vom Kultur- und Förderkreis unterstützt. „Ich freue mich, wenn ganz viele Menschen aus Sossenheim zu unserer Aufführung kommen“, meint Schulleiter Ullrich Grünenwald.

Die Kinderoper ist für Kinder ab vier Jahren. Der Eintritt kostet für Kinder einen Euro und für Erwachsene vier Euro. Die Vorverkaufsstellen sind die Feldberg Apotheke und die Buchhandlung am Rathaus in Eschborn. Ansonsten gibt es Eintrittskarten auch an der Abendkasse.



Die Henri-Dunant-Schüler probten jetzt zum ersten Mal mit Kostümen für ihre Kinderoper „Der Kalif Storch“ in der Turnhalle der Sossenheimer Grundschule. Die Aufführung findet in zwei Wochen im Volkshaus in der Siegener Straße statt.

Foto: Krüger